

La Tercera 03/08/87

CRONICA 17



Declaraciones de Jaime Guzmán

RN respalda llamado del general Matthei

“El reciente discurso del general Matthei es uno de los más importantes pronunciados últimamente en Chile. Su contenido resume con admirable claridad el sentido de la obra modernizadora y liberalizadora emprendida por el régimen militar, destacándolo como fundamento esencial de éste”. Así lo señaló el dirigente de Renovación Nacional Jaime Guzmán.

“Si el país llegó al borde de un irreversible totalitarismo marxista-leninista -dijo- fue porque durante las décadas previas a 1970 prevalecieron concepciones estatistas y socializantes, que retardaban el progreso y coartaban las libertades. Sobre ese diagnóstico, no bastaba el simple derrocamiento del Gobierno de la UP, sino que era menester modificar profundamente el rumbo que Chile venía siguiendo, iniciando una nueva etapa, marcada por el signo de la libertad. Hoy los chilenos tenemos más libertad en lo educacional, en salud, en previsión social, en derecho de asociación y de trabajo, en opciones de consumo y en todas las actividades económico-sociales. Es cierto que ello ha requerido el precio de que se restrin-

jan durante este lapso ciertos derechos cívico-políticos. Pero resulta evidente que éste ha sido uno de los escasos gobiernos militares del mundo que progresivamente se han ido desprendiendo de poder, al limitar la función del Estado a su carácter subsidiario. De este modo se ha cimentado la única base real para alcanzar una futura democracia política, eficiente y estable. Así como la Democracia Cristiana fracasó con su revolución en libertad, el actual gobierno ha impulsado con éxito una revolución para la libertad”.

“Por otro lado -dijo-, estimo muy interesante que el general Matthei señale el firme compromiso que las Fuerzas Armadas tienen hacia las orientaciones básicas del actual régimen, puntualizando que los institutos armados consideran su deber el contribuir a fortalecerlas y afianzarlas en el próximo período presidencial. Queda claro así que los sectores políticos que deseen realmente entenderse con las Fuerzas Armadas, deberán respetar los lineamientos centrales de la obra emprendida desde 1973.